

ASPACE invertirá en Villares 3M € en nuevas instalaciones

- El punto elegido es junto al **estadio Helmántico** y se realizará por fases
- El centro de día atenderá a entre **30 y 40 personas adultas** con discapacidad
- Se calcula que creará **una treintena de empleos** y las obras arrancarán este año

EÑE
Villares de la Reina—Un centro de día en el que poder atender entre 30 y 40 personas adultas y dos viviendas, especiales y adaptadas, para que en ellas puedan residir un total de 16 usuarios adultos de ASPACE. Ese es el objetivo con el que trabaja en estos momentos la asociación que atiende a personas con parálisis cerebral y pluridiscapacidades.

El centro de día es el primer recurso que se quiere poner en marcha, puesto que el proyecto íntegro se ha calculado que tenga un coste de tres millones de euros y se abordará bien en una única etapa, o bien por fases, según la disponibilidad económica de la asociación. “Por ahora contamos con las aportaciones económicas de las cuotas de los padres y el resto está previsto pedir préstamos de manera que, según dispongamos de financiación, se puedan ir desarrollando las infraestructuras”, confirma el máximo responsable de la asociación, Alberto Martín.

En este sentido, destaca las dificultades para encontrar ayudas por parte de las grandes administraciones públicas, “porque para este tipo de



Un ciclista pasa por delante del edificio adquirido por ASPACE para su centro de día y dos viviendas. EÑE

proyectos no hay líneas de subvenciones, aunque nosotros con ellos sí generaremos alrededor de treinta empleos”.

El proyecto ya está redactado y la licencia de obras por parte del Consistorio de Villares de la Reina concedida, con lo que el siguiente paso que va a dar la asociación es sacar a concurso la ejecución de las infraestructuras, “algo que esperamos poder hacer antes del verano. Si las obras avanzan a buen ritmo la primera parte de las obras calculamos que podrán estar listas a lo largo de este año, porque el proyecto completo abarca 18 meses”, apunta Alberto Martín.

EL DATO

300

→ Las viviendas para los usuarios de ASPACE tendrán trescientos metros cuadrados. Necesitan, entre otras características, pasillos anchos para las sillas de ruedas.

“Es necesario un centro de día en el que poder atender a personas mayores de este colectivo porque ahora ya tenemos personas de más de 70 años que sobreviven a sus padres. También se necesitan las dos viviendas adaptadas y de convivencia, con capacidad cada una para ocho personas, porque se trata de usuarios que no tienen la posibilidad de ser atendidos en residencias normales”, explica el responsable de ASPACE,

Para llevar a cabo este doble objetivo, la asociación adquirió una parcela en terrenos de Villares de la Reina, concretamente junto al estadio Helmántico, y en ella se va a desarrollar el proyecto.

EN DATOS

95 %

→ El Consistorio de Villares de la Reina apoya el proyecto de ASPACE y así, en la sesión plenaria del pasado mes de septiembre se dio luz verde a una reducción del 95% del Impuesto de Construcciones (ICIO) que se generará por la obra, al considerar prioritario el interés social del desarrollo de las viviendas y del centro de día que tiene previsto ejecutar la asociación. La bonificación tuvo el apoyo unánime de la Corporación.

600

→ La asociación ASPACE nació en 1979 y en la actualidad aglutina a 600 socios. Da cobertura a 280 plazas de personas afectadas por parálisis cerebral, distribuidas entre los diferentes servicios y centros dependientes de la entidad - atención temprana, educación, centros de día de adultos, servicios residenciales, viviendas, ocio y tiempo libre, atención a familias, respiro, promoción de la autonomía personal, asistencia personal, etc. Para la atención a las personas afectadas por parálisis cerebral cuenta con un total de 186 profesionales y más de 50 voluntarios.

INICIATIVAS PARA AYUDAR A RECAUDAR FONDOS

→ Entre las iniciativas para recaudar fondos con este objetivo hay desde citas culturales hasta deportivas, como la carrera solidaria que se celebrará en Villamayor el 19 de mayo y que además de los dorsales, tendrá fila cero para los que quieran colaborar con esta propuesta pero no realizar la actividad deportiva, que el año pasado logró 25.000 euros.

El centro Signo XXV mejora la empleabilidad de 80 vecinos de Santa Marta

- En siete meses ha realizado **127 comunicaciones de ofertas de empleo**

Santa Marta de Tormes— En apenas siete meses, tan solo desde agosto, el Centro de Formación y Empleo Signo XXV de Santa Marta de Tormes ha llevado a cabo ochenta itinerarios individualizados de inserción labo-

ral, 127 llamamientos para comunicar ofertas de empleo, gestiones con once empresas y se han puesto en marcha además siete subvenciones relacionadas con el empleo. Así lo refleja la memoria que ha hecho pública el propio Consistorio de la localidad.

A todo esto, además hay que añadir que el agente de impulso rural de la Diputación de Salamanca que presta servicio a Santa Marta ha atendido a nueve emprendedores del



El edil Óscar Santos en el centro de formación y empleo Signo XXV. EÑE

municipio y ha impartido dos sesiones de motivación para el autoempleo, además de colaborar en la organización de una jornada formativa para empresarios y autónomos.

“Los datos de Signo XXV demuestran que el servicio de orientación y asesoramiento laboral está muy demandado en Santa Marta, de hecho es un centro que lleva funcionando más de 20 años con resultados muy positivos. Además de las contrataciones reales que se formalizan a través de éste, el servicio de asesoramiento es muy útil para la búsqueda activa de empleo”, explicó el concejal Óscar Santos, quien añadió que “a pesar de no ser competencia de los consistorios, la inserción laboral sí es una de las prioridades de este Ayuntamiento”. EÑE